terrace PRESS

でスタンスの

ることで と 立 立続見法 見込 憲民 みとなったのは、 て一 主 は憲法改正論議の前も反対の姿勢を示して共産党は、修正案一致したためだ。こ って 党 が法 いた法案が 票法改正 案修 た [会も 正 上をす する

要な法案で対応が異なる両党れないことだ。立憲民主党とれないことだ。立憲民主党と共産党は7日に国対委員長会談を開いた。この会談は、国民投票法改正案への対応が分れたもので、立憲の安住氏は「今後、改憲を開いた。この会談は、国に投票法改正案への対応が分れたもので、立憲の安住氏は「今後、改憲を許さないたが、共闘をもう一度確認し、今後もいっそう体制を強化して連携しっそう体制を強化して連携しっそう体制を強化して連携しっそう体制を強化して連携したが、共闘をもう一度確認し、今後もいっそう体制を強化して連携したが、共闘をもが、対応が異なる両党をもいる。

かいを起こし、総選挙で審判かいを起こし、総選挙で審判をするとが大事だ」と述べを下すことが満を埋め、今後のた。両党が溝を埋め、今後のた。両党が溝を埋め、今後のた。両党が溝を埋め、今後のた。両党が溝を埋め、今後の大事だが、問題は、改憲論議を今後、進めるのか否か、という点にある。

「コロナ危機に乗じた改憲に「コロナ危機に乗じた改憲にある。

「コロナ危機に乗じた改憲に「コロナ危機に乗じた改憲にある。

口木园带

れば、立憲民主党も卑しむべ 「き改憲勢力になるはずだが、民き改憲勢力になるはずだが、民をも共産党は改憲について当然のことながら国会発議は認然のことながら国会発議は認然のことながら国会発議は認いは会談で「われわれは、自民党の改憲4項目のように根本の慎重な対応をしたい」と述べている。この言葉からは憲法改正では重な対応をしたい」と述べている。この言葉からは憲法改正でも問題へのスタンスが異なることは明白だ。

野党各党に協力を申し入れた民連合が昨年9月に策定し、名し、成立してきた。その市野党それぞれが政策協定に署める市民連合」という団体とめる市民連合」という団体とと立憲主義の回復を求の廃止と立憲主義の回復を求いる場合ところで、これまでの選挙ところで、これまでの選挙

いうことは、の「改憲発議 その られるが、 し論 以上をみれば、世求めているわけだ。 力を尽くす」としてい 『改定』に反対 も行わ いだろう。 ことは、発議に向改憲発議をさせな ものをさせないために う。それを各野党ないということに ここでは「第9 ここでは「第9 条-スになると考え ひために全 す 市

連合が改憲論議そのものを事 連合が改憲論議そのものを事 実上否定していることになる が、では立憲はどうなのか。 るのか、それとも立憲として の改憲案を提出するのか。 立憲や共産が憲法改正問題 立憲や共産が憲法改正問題 を議論に対する互いのスタン や議論に対する互いのスタン や議論に対する互いのスタン